

## Empresas

### **Grifols emitirá bonos para refinanciar la deuda que vence en 2025**

*(Expansion)*

La biofarmacéutica aclara que destinará los 1.600 millones de euros obtenidos de la venta de Shanghai RAAS a reducir deuda garantizada. Leer

### **Ercros contrata a Evercore y Uría Menéndez como asesores ante la OPA de Bondalti**

*(Europa Press RSS)*

Ercros ha contratado a Evercore Partners International como asesor financiero y a Uría Menéndez Abogados como asesor legal, para prestar asistencia al consejo de administración durante el proceso de la oferta pública de adquisición (OPA) presentada por la firma química portuguesa Bondalti, propiedad del grupo José de Mello, sobre la compañía española.

### **Philips cierra un acuerdo en EE.UU. sobre los respiradores y sube más de un 3%**

*(Europa Press RSS)*

Las acciones de [PHILIPS](#) subían más de un 3% en la Bolsa de Amsterdam, después de que la compañía haya anunciado que ha llegado a un acuerdo con las autoridades de [Estados Unidos](#) sobre un decreto de consentimiento que establece un camino claro a seguir para restaurar el negocio de [PHILIPS](#) Respironics en el país.

### **ACS se adjudica la remodelación de un hospital en Australia por más de 400 millones**

*(Expansion)*

El grupo ACS, a través de su filial CIMIC, se ha adjudicado los trabajos de remodelación del hospital australiano Royal Prince Alfred (RPA), el mayor proyecto del centro en sus 140 años de historia, y que según fuentes del sector están valorados en más de 407 millones de euros (600 millones de dólares australianos). Leer

### **Berkeley remitirá al arbitraje del CIADI su disputa con España sobre la mina de uranio en Salamanca**

*(Europa Press RSS)*

Berkeley Energia ha informado de que someterá a arbitraje internacional bajo el Centro Internacional de Arreglo de Controversias sobre Inversiones (Ciadi) su disputa con [España](#) respecto de su proyecto de la mina de uranio de Retortillo (Salamanca).

## **TaxDown cierra una ronda de 5 millones de euros para impulsar el crecimiento de la plataforma**

*(Europa Press RSS)*

La 'startup' TaxDown, que ofrece un servicio de gestión fiscal (la declaración de la renta, por ejemplo) en España y Latinoamérica, ha cerrado este miércoles una ronda de inversión de 5 millones de euros que tiene como objetivo estratégico continuar el crecimiento de la plataforma mediante la contratación de personal.

## **Euromaster espera alcanzar los 600 talleres en la Península Ibérica para 2026**

*(Europa Press RSS)*

Euromaster, compañía especializada en el cuidado y mantenimiento integral del vehículo, se ha marcado el objetivo de alcanzar los 600 talleres en la Península Ibérica para el año 2026, según ha establecido en su hoja de ruta tras su reunión bienal celebrada en Oporto.

## **Economía**

### **La Justicia Europea anula las sanciones contra Fridman por la invasión de Ucrania**

*(Expansion)*

El tribunal da la razón al magnate ruso tras considerar que las sanciones contra él y Petr Aven no están lo suficientemente justificadas.

### **La incertidumbre económica paraliza la industria en Argentina y la vuelve menos competitiva**

*(El Economista)*

La industria y la construcción en Argentina están dando signos de recesión. El país rioplatense se enfrenta a un importante shock orquestado por el presidente, Javier Milei, que está reformando la economía con un plan de choque que augura años duros.

### **Díaz tilda de imprudente que CEOE quiera dar toda la nómina al trabajador y que él pague cotizaciones**

*(Europa Press RSS)*

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha tildado de "imprudente" la sugerencia del presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, de que sean los trabajadores los que reciban su nómina mensual completa para que, de esa manera, sean ellos quienes ingresen ante la Seguridad Social sus cotizaciones.

### **Sánchez apunta a una gobernadora para el Banco de España**

*(El periódico)*

El cargo de gobernador se consensua oficiosamente entre los principales partidos.

 **Finanzas**

## **La deuda de empresas y hogares se redujo hasta el 111,6% del PIB en 2023, unos 30.200 millones**

*(El Economista)*

En 2023, tanto los hogares como las empresas en España redujeron su deuda en 30.200 millones de euros debido a los altos tipos de interés. Esta disminución llevó a que la deuda consolidada de estos sectores se redujera casi doce puntos hasta el 111,6% del PIB, su nivel más bajo desde 2002, cuando los tipos de interés alcanzaron máximos desde la creación del euro.

## **Mutua lanza un servicio de banca privada para hacer crecer la gestora**

*(Cotizalia)*

Mutuactivos se pone como objetivo ser el primer grupo no bancario en gestión patrimonial y financiera. Para ello, se enfoca en clientes de más de 500.000 euros

## **Rato rechaza contestar a la Fiscalía y carga contra Hacienda: Nos toman por tontos.**

*(El Correo Digital)*

El que fuera vicepresidente del Gobierno con el PP, director del FMI y presidente de Bankia defiende ante el tribunal la legalidad de su patrimonio y carga contra los peritos que le acusan de fraude: No sé de dónde sale esta gente.

## **BBVA repartirá 2.276 millones este miércoles por su dividendo complementario de 0,39 euros**

*(Europa Press RSS)*

BBVA pagará este miércoles un dividendo complementario de 0,39 euros por acción, lo que supone un aumento del 26% con respecto al que pagó en 2023, y repartir un total de 2.276 millones de euros entre sus accionistas.

Fuente Norbolsa Broker

La información mostrada en la presente web ha sido recogida, preparada y analizada cuidadosamente por Norbolsa Broker utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la integridad, exactitud, precisión o el carácter completo de la información y de las opiniones mostradas en el mismo. Tanto la información como las opiniones mostradas se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Los datos, opiniones, estimaciones, previsiones y recomendaciones se proporcionan a efectos meramente informativos, no constituyen una oferta o solicitud de compra, venta, suscripción, cancelación o negociación de valores o de otros instrumentos, ni servir de base para ningún contrato, compromiso o decisión de ningún tipo. Pueden no ser apropiados para sus objetivos de inversión, o su perfil de riesgo, ya que dichos factores no se han tenido en cuenta en su elaboración. Debe tomar sus propias decisiones de inversión teniendo en cuenta lo anterior y obteniendo asesoramiento de ser necesario. Las transacciones financieras pueden implicar riesgos, y en algunos casos, las pérdidas potenciales pueden superar el importe de la inversión inicial. La rentabilidad pasada de los instrumentos financieros no aseguran sus resultados futuros.

Norbolsa Broker no será en ningún caso responsables de los resultados de las decisiones de inversión tomadas por los destinatarios de esta información, o de cualquier daño o perjuicio que puedan derivarse del uso de la misma.